
André Sergent répond 
Interrogé hier, André Sergent pré
sident de la Chambre d'agriculture 
ne nie pas les difficultés. « j'ai ren
contré vers 19 h jeudi des agricul
teurs rassemblés calmement 
devant la préfecture, dit-il. Ensuite, 
la cérémonie des vœux est clas
sique. Cela permet de rencontrer 
des élus et des responsables d'admi
nistration >>. 
« À la Chambre, face à la crise, nous 
essayons d'apporter des réponses 
techniques plutôt que d'afficher un 
discours politique. la Chambre sou
tiendra la voie syndicale principale, 
s'il y en a une », continue-t-il. 
« Nous avons tenu un discours 
ferme qur n'a pas fait plaisir à tout 
le monde sur la filière porcine, se 
défend André Sergent qui est agri
culteur à Beuzec-cap-Sizun. Par 
contre, sur Le lait, nous nous 
sommes moins positionnés et il y a 
une attente ». « Il y a bien sûr 
des causes conjoncturelles à la 
situation actuelle, notamment la 
surproduction au niveau européen, 
mais aussi un problème struçturel. 
Je suis en partie d'accord que Lais
ser s'installer des jeunes en Leur fai
sant croire que tout sera comme 
avant, c'est les envoyér au casse-. 
p1pe ». 
Dans L'urgence, André Sergent 
estime que la hausse continuelle du 
toût des services (contrôle laitier, 
comptabilité, banques, fonctionne
ment des coopératives) et des 
charges doit être stoppée et qu'un 
grand mouvement sur les prix doit 
être Lancé. 
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